



Landkreis bildet wieder aus - 2010 auch Studium wieder möglich

25.08.2009

Pressemitteilung 143/2009

Für das kommende Ausbildungsjahr stellt der Landkreis Havelland wieder zehn Ausbildungsplätze in verschiedenen Bereichen zur Verfügung. Erstmals seit mehr als zehn Jahren gehören dazu auch zwei für den gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst.

Wie in allen Berufszweigen, so gibt es auch in öffentlichen Verwaltungen Aufgaben, für deren Erledigung tiefgründigeres Verwaltungswissen erforderlich ist, als es eine "reguläre" Berufsausbildung vermittelt. Diese Ausbildungswege standen den Verwaltungen in Brandenburg jedoch mehr als zehn Jahren nicht zur Verfügung: 1996 konnten letztmalig Nachwuchskräfte an die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung Bernau entsendet werden, ehe der Ausbildungsgang für den gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst ausgegliedert wurde.

"Um so erfreulicher - und wegen der Alterstruktur der Verwaltung auch dringend erforderlich - ist es, dass es den Verwaltungen ab sofort wieder ermöglicht wird, entsprechenden Nachwuchs auszubilden", stellt nun der Erste Beigeordnete der Kreisverwaltung Havelland Roger Lewandowski fest. Das Studium "Bachelor of Laws - Verwaltungs- und Betriebswirtschaft" wird von der Brandenburgischen Kommunalakademie Potsdam, der Technischen Fachhochschule Wildau und den jeweiligen Kommunalverwaltungen aufgelegt. Der Landkreis Havelland stellt im Jahr 2010 zwei Plätze für diesen Studiengang zur Verfügung. Zudem werden wieder Auszubildende als Verwaltungsfachangestellte/-r, Bürokaufmann/-frau und Kaufmann/-frau für Bürokommunikation eingestellt. Bewerbungsschluss ist der 16. Oktober 2009.

"Mit der Bereitstellung von zehn Ausbildungsplätzen kommt der Landkreis seiner Verantwortung nach, jungen Menschen eine berufliche Perspektive zu bieten. Die Aussichten auf einen Arbeitsplatz nach Abschluss der Berufsausbildung sind gut", so Roger Lewandowski. Das Angebot an Ausbildungsplätzen bewegt sich auf dem Niveau der Vorjahre. Interessenten können sich persönlich auf der Praktikums- und Ausbildungsmesse in Falkensee am 8. Oktober 2009 am Stand des Landkreises vor Ort über die Ausbildungswege ein Bild machen. Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite des Landkreises Havelland.

[Zurück](#)